
 
Association des sculpteurs de St

 

Étaient présents :  

 Henri-Paul Biron, Président 

 Jean-François Bélanger, Vice-Président

 Claude Lussier, Trésorier 

Début de la réunion : 19h00 

 
1) Ouverture de l’Assemblée générale

 
 

2) Lecture et adoption de l’Ordre du jour
 

 Proposée par : Normand Grignon
 Appuyée par : Yvan Picard 

 
 

3) Lecture du procès-verbal de la dernière Assemblée générale 
 

 Proposée par : Jean-Pierre Genest
 Appuyée par : François Bouchard

 
 

4) Mot du président 

 

Le président Henri-Paul Biron s’adresse à l’
l’Association a dû faire face au cours de la dernière année

D’abord, il y a eu la perte du local qui a nécessité un déménagement
d’automne, mais qui, grâce aux efforts de tous, n’a pas empêché la tenue presque normale (à 
l’exception du tour à bois) de la session. Cet ajustement n’a pas empêché 
l’Association à la Fête Nationale et au 
d’inscriptions. 

Association des sculpteurs de St

Procès-verbal de l’Assemblée Générale

Date de la réunion : 27 avril 2023 
Emplacement de la réunion : Maison du Citoyen

Président 

Karen Laurin, Secrétaire 

Nicole Fortier, Directrice des projets

Membres inscrits sur la feuille de présencesjointe

Ouverture de l’Assemblée générale 

rdre du jour 

Normand Grignon 
 

verbal de la dernière Assemblée générale  

Pierre Genest 
François Bouchard 

Paul Biron s’adresse à l’Assemblée. Il fait un rappel des épreuves auxquelles
l’Association a dû faire face au cours de la dernière année et de ses succès.
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La session d’hiver a pu se tenir à notre local, mais a malheureusement dû se faire sans la présence 
de la professeure Christiane Asselin pour des raisons de santé. Henri-Paul souligne à cet effet le 
très grand dévouement de Claude Wybou qui a accepté de prendre en charge les six cours de 
sculpture pour la session d’hiver.  
 
Ensuite, il est question de l’expérience faite avec la formation de professeurs-stagiaires durant 
certains des cours. Malgré le fait que l’expérience fut plutôt intéressante, le conseil en a conclu que 
ce n’était pas le modèle qui convenait le mieux à la formation des futurs professeurs de 
l’Association. Ce modèle ne sera donc pas en vigueurs en septembre prochain. 
 
Enfin, Henri-Paul mentionne les effets bénéfiques des épreuves avec le local qui y ont permit 
l’ajout d’une nouvelle installation électrique, d’un nouveau chauffe-eau et d’une nouvelle 
connexion Internet. Il souligne aussi le retour du souper de Noël et du souper de fin d’année qui 
pourra enfin se donner après les inconvénients de la pandémie. 
 
Il conclue sur une belle note d’espoir pour l’année à venir. 
 
 
5) Lecture des États Financiers 

 

Le président donne la parole au trésorier Claude Lussier pour le bilan des États Financiers. Claude 
expose le bilan provisoire à l’Assemblée en mentionnant qu’il y a eu quelques chèques de dernière 
minute en vue de l’exposition, notamment, qui ne sont pas comptabilisés sur le bilan.   

En résumé, l’Association a accumulé un excédent de 5983, 19$ au courantde la dernière année. 
Certaines dépenses sont encore à venir. 

L’approbation des États financiers est demandée. 

 Proposée par : Philipe Overy 
 Appuyée par : Michel Tougas 

 
 

6) Projets collectifs 
 

Le Conseil expose l’État des projets collectifs en cours. 

 

Côtés du piano 

Les pièces qui devaient occuper les côtés du piano des jardins de l’Église sont presque terminées. 
Il ne reste que la peinture et un peu de sablage. 

S’ils ne sont pas terminés avant, ils pourront l’être lors de la fête nationale. 



Parc Godard 

Il n’y a pas eu beaucoup de progrès pour ce projet depuis la dernière Assemblée. Le projet sera à 
avancer à la Fête nationale. Nous n’avons pas de date d’échéance pour le projet, donc aucun autre 
atelier n’est prévu pour l’instant. Ce serait mettre trop de pression sur les enseignants. 

 

Bâtons de marche 

Yvan Picard propose de faire des bâtons de marche si on manque de pièces lors de la fête. 

 

7) Activités à venir 
 

Henri-Paul Biron expose les activités à venir impliquant l’Association. 
 

Rencontre avec la Commission des arts : 6 mai 2023 

Le Conseil va rencontrer la Commission des Arts sous peu pour leur faire part des 
développements concernant l’Association. Ce sera le bon moment pour poser nos questions à la 
Ville et planifier les demandes de subventions.  

L’Assemblée discute des points à discuter et s’entends sur les éléments suivants : 

- Demander le remplacement de l’éclairage au local pour aider les sculpteurs à mieux voir les 
pièces sur lesquelles ils travaillent 

- Discuter des possibilités concernant le stationnement 
- Discuter des rumeurs de réfection du pont et des implications qu’elle aura sur les membres 

qui se stationnent derrière l’Église. Est-ce que ce sera possible de passer piéton? 
- Bancs à remplacer 
- Suivi sur les rénovations prévues de la bâtisse 

 

Exposition : 7 mai à la Maison du Citoyen 

Le Conseil explique les plans pour l’exposition du 7 mai et invite les membres à y participer en 
grand nombre. 

- Horaire : 
 8h30 à 9h00 : Transport du matériel depuis le local. Un petit groupe se rendra au 

local pour préparer le matériel et s’assurer que tout est prêt pour l’événement 
 9h00 à 10h30 : Inscription des pièces et mise en place 
 10h30 à 13h00 : Évaluation des pièces par les juges 
 13h00 à 16h00 : Ouverture au grand public 
 Entre 15h00 et 16h00 : Remise des prix 



- Catégories :  
 Novice : Moins de 2 ans dans l’Association donc membres qui ont joint l’Association 

en janvier 2020 
 Aviaire 
 Haut et bas-relief 
 Ronde-Bosse 
 Divers 

 

- Prix : 
 1ère place (x5) : 50$ 
 2e place(x5) : 30$ 
 3e place (x5) : 20$ 
 Mention : Ruban 
 Prix du public (x1) : 100$ 
 Prix de participation (x4) : 25$ 

 

Souper de fin d’année : 18 mai 2023 à 18h00 au Vieux Duluth 

Le Conseil a réservé 55 places pour le souper de fin d’année dans la salle du fond du Vieux Duluth 

Il n’a pas été question de menu de groupe. 

C’est une formule apportez votre vin. 

 

Fête nationale : 23 et 24 juin dans les jardins du Manoir Globenski 

La participation de l’Association à l’événement est confirmée. L’événement ne durera que deux 
jours selon l’horaire suivant : 

23 juin 12h00 à 16h00 : Montage 

  17h00 à 23h00 : Ouverture du site 

24 juin 9h00 à 23h00 : Ouverture du site 

  23h00 ou 25 juin : Démontage. Nous croyons pouvoir tout faire le 24 

 

Début de la session d’automne : 11 septembre 2023 

 

 



8) Varia 

Le Conseil n’a rien à proposer pour le varia et donne la parole aux membres. 

Claude Wybou ne pourra pas être là à la fête nationale et demande l’aide d’un membre pour gérer 
la vente de bâtons de marche. Yvan Picard se propose 

Jean-François se propose comme webmestre pour aider le prochain vice-président dans ses 
fonctions 

 

9) Élection 

Henri-Paul Biron annonce le début de l’élection des postes de vice-président et de secrétaire.Il 
demande la nomination des postes de président et de secrétaire d’élection. Yvan Picard est 
nommé président d’élection à la suggestion de Bernard Paquet (appuyé par Eric Fontaine) et 
Suzelle Fortinest proposée comme secrétaire d’élection par François Bouchard (appuyé par 
Gilbert Robillard). Les membres sortants du CA se retirent et Yvan Picard prend la parole. 

Comme Karen Laurin a émis le désir de poursuivre son poste, on commence par le poste de 
secrétaire, suivi par celui de vice-président. 

 

Nomination pour le poste de secrétaire : 

François Bouchard propose Karen Laurin. Philippe Overy seconde la proposition. Karen Laurin 
accepte. 

Aucune autre proposition 

Résultat : Karen Laurin est élue 

Nomination pour le poste de vice-président: 

Jean-François Bélanger propose Jean Matteau. Claude Wybouseconde la proposition. Jean-Matteau 
accepte 

Nola Kley propose Jean-François Bélanger. Nicole Fortier seconde la proposition. Jean-François 
Bélanger refuse 

Aucune autre proposition 

Résultat : Jean Matteau est élu 

 

 

 



10) Levée de l’Assemblée 
 

 Proposée par : Jean-François Bélanger 
 Appuyée par : André Dahmé 

 

Fin de la réunion :20h30 

 

À discuter à la prochaine AG :

- Rien à signaler suite à cette Assemblée

 

 

 


